



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Umwelt, Klima und
Energie -

Tagesordnung I Punkt 9 der öffentlichen Sitzung am 14. September 2021

Vorlagen-Nr. 21-J-42-0012

Abfall in der Innenstadt

- Antrag des Jugendparlaments vom 26.05.2021 -
- Beschluss Nr. 29 des Ausschusses für Umwelt, Klima und Energie vom 29.06.2021 -

Ausgehend von der Diskussion zum Abfall in der Innenstadt (20-J-42-0020) in der Sitzung des Umweltausschusses ergeben sich weitere Fragen.

Das Jugendparlament wolle beschließen:

I. Der Magistrat wird gebeten öffentlich im Ausschuss für Umwelt, Klima und Energie zu berichten:

1. Wie hoch sind die Strafen für absichtliche verursachte Müllverschmutzung in der (Innen-) Stadt?
2. Erfolgt eine Kontrolle der Ordnungswidrigkeiten? Wenn ja, durch wen?
 - 2.1. Wie oft & wo erfolgt eine solche Kontrolle?
3. Wie viele Verstöße wurden durch eine Vermüllung der Innenstadt seit der Corona-Pandemie (März 2020 - heute) und vor der Pandemie (Bis März 2020) festgestellt?
4. Ist bei den Verstößen ein bestimmter Zeitraum besonders aufgefallen? Wurden z.B. mehrere Ordnungswidrigkeiten an bestimmten Wochentagen oder Uhrzeiten festgestellt?

II. Der Ausschuss Umwelt, Klima und Energie möge beschließen,

1. dass an stark frequentierten Plätzen, wie dem Mauritiusplatz, Warnschilder/Infoschilder installiert werden, die die Bürger dazu sensibilisieren ihren Abfall gerecht zu entsorgen und über mögliche Geldstrafen aufklären, insofern eine Ordnungswidrigkeit begangen wird.
2. dass verstärkte Kontrollen aufgenommen werden sollen, an denen ein höheres Personenaufkommen in der Stadt stattfindet und die Bürger auf die geltenden Regeln hinzuweisen, insofern sie den Müll nicht gerecht entsorgen und entsprechende Geldstrafen auszuhändigen.

Beschluss Nr. 0056 des Jugendparlaments vom 26.05.2021

Der Antrag von Noah Said vom 18.05.2021 wird angenommen.

(Hinweis: Durch den Beschluss des Jugendparlaments Nr. 0064 am 01.06.2021 formal bestätigt.)

Beschluss Nr. 0029 des Ausschusses für Umwelt, Klima und Energie vom 29.06.2021

Der Antrag wird auf die nächste Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Klima und Energie am 14.09.2021 verschoben.

Beschluss Nr. 0064

1. Die mündlichen Ausführungen von Herrn Patsch (ELW), dass hier keine Zuständigkeit der ELW vorliegt, sondern die des Ordnungsamtes wird zur Kenntnis genommen.
2. Der Magistrat wird gebeten, dass an stark frequentierten Plätzen, wie dem Mauritiusplatz, Warnschilder/Infoschilder installiert werden, die die Bürger dazu sensibilisieren ihren Abfall gerecht zu entsorgen und über mögliche Geldstrafen aufklären, insofern eine Ordnungswidrigkeit begangen wird.
3. Nummer II Ziffer 2 des Antrags des Jugendparlaments wird auf die nächste Sitzung am 02.11.2021 verschoben, mit der Bitte, dass ein Vertreter des Magistrats (Ordnungsamt) anwesend ist.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .09.2021

Maritzen
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .09.2021

Dr. Gerhard Obermayr
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .09.2021

Dezernat II
mit der Bitte um weitere Veranlassung
Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Mende
Oberbürgermeister